
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO CAI ROMA  

DELLA SEDUTA DEL 17 GENNAIO 2023 

Il giorno 17 Gennaio alle ore 20.22 in sede e da remoto su piattaforma zoom, si è riunito 

in seduta il Consiglio Direttivo della Sezione con all’Ordine del giorno: 

1- Lettura e approvazione del verbale riunione del 20 Dicembre 2022 

2- Comunicazioni del Presidente 

3- Ratifica e approvazione delle attività sociali (es. escursionismo, torrentismo, 

ecc.) 

4- Discussione trekking Berniet 

5- Revisione statuto 

6- Incontro comunità ebraica 

7- Comunicazioni attività con le scuole 

8- Comunicazioni sulla nuova sede 

9- Approvazione nuovo prezziario Calabresi 

10- Varie ed eventuali 

Presiede Giampaolo Cavalieri. 

Verbalizza il Segretario Stefania Boggiali. 

Sono presenti: Roberto Bernardi, Marco Conte, Sandro De Filippi, Daniele Funicelli, Roberto 

Niolu, Alessandro Ponti, Armando Testa. Assente: Fiorangela Bellotti, Antonello Binni, 

Daniele Camponeschi 

Sono altresì presenti: Gianni Fattori - Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti, Sebastiano 

Pennacchio – revisore dei Conti, Massimo Caratelli – Responsabile Commissione Rifugi, 

Martinelli Luca – Responsabile Scuola di Sci di Fondo Escursionistico, Chiara Manfrini – 

Revisore dei Conti, Alessandro Ferrante – Responsabile Commissione Sentieri 

1- Lettura e approvazione del verbale riunione 20 Dicembre 2022. 

Il verbale viene approvato all’unanimità dei presenti 

2- Comunicazioni del Presidente.  

Il Presidente Cavalieri riferisce che abbiamo avuto accesso al fondo Cresco: devono essere 

espletati gli ultimi adempimenti burocratici per poter finalizzare il prestito. 

Il Presidente Cavalieri riferisce che il Presidente Generale Montani verrà il 25 gennaio a Roma 

o forse il giorno prima per partecipare all’evento organizzato con la Comunità Ebraica. 

Il Presidente Cavalieri richiede che i programmi sociali dell’anno 2024 dovranno essere 

consegnati entro la fine di novembre 2023 per poter gestire adeguatamente eventuali 

sovrapposizioni nelle proposte escursionistiche. 

Il Presidente Cavalieri riferisce che sarà necessario dotarsi di strumenti di pagamento 

elettronico (tipo satispay) con l’obiettivo di eliminare il contante.  



Il Presidente Cavalieri sensibilizza i responsabili dei gruppi e delle commissioni ad informare 

la Commissione Comunicazione circa l’organizzazione di eventi sezionali. 

3- Ratifica e approvazione delle attività sociali (es. escursionismo, torrentismo, ecc.) 

Il Consiglio Direttivo approva e ratifica i seguenti programmi e/o le variazioni di 

programmi 2023: 

• Cicloescursionismo: sabato 21 gennaio Mentana-Tivoli con Delfiore 

• Escursionismo: vedi allegato 

• Torrentismo: vedi allegato 

• Montagnaterapia: 24, 28 e 31 gennaio  

4- Discussione trekking Berniet 

Il problema è superato: è stato trovato un altro accompagnatore per l’escursione 

5- Revisione statuto 

I Revisori Manfrini e Spennacchio riferiscono che ci sono discrepanze tra lo Statuto pubblicato 

dal notaio e quello verbalizzato in Assemblea dei Soci. 

Inoltre, riportano che manca il riferimento all’articolo per il voto dei minorenni, anche se la 

legge parla di “possibilità” e non di “obbligo” di far votare i minori tra 16-18 anni: infatti 

quando c’è stata l’iscrizione al RUNTS non è stato chiesto l’integrazione di questo articolo, ma 

di produrre altra documentazione. Al momento siamo nel registro dei sospesi e per sanare la 

situazione il notaio deve attestare la presenza di patrimonio minimo (15.000 euro). 

Si incarica il notaio di procedere verso la regione con le comunicazioni del caso. 

6- Incontro comunità ebraica 

Il 25 gennaio 2023 è confermato l’incontro con la comunità ebraica al quale presenzieranno:  

• Antonio Montani (Presidente Generale CAI) 

• Noemi Di Segni (Presidente UCEI) 

• Ruth Dureghello (Presidente CER) 

• Giampaolo Cavalieri (Presidente Sezione CAI di Roma) 

• Angelo Soravia (Consigliere Centrale CAI, relazione su il CAI e le “leggi razziali”) 

• Lorenzo Grassi e Stefano Ardito (Giornalisti, intervento su il CAI di Roma e le “leggi 

razziali”) 

• Livia Steve (CAI Roma, Ricerca sui soci ebrei espulsi dal CAI Roma) 

• Fabrizio Russo (Coordinatore del Consiglio Centrale del CAI, relazione sulle attuali 

iniziative del CAI sulle “leggi razziali”) 

7- Comunicazioni attività con le scuole 

Il Presidente Cavalieri riferisce che proseguono le attività con le scuole: il liceo Anco Marzio 

di Ostia e il liceo Vivona di Roma. Il 10 febbraio Binni andrà a illustrare il progetto GEA al 

liceo Anco Marzio. 



8- Comunicazioni sulla nuova sede 

Caratelli riferisce che il testo del contratto per i lavori di ristrutturazione è pronto e che si sta 

rivedendo il progetto dell’impianto elettrico per contenerne le spese. Secondo Funicelli entro 

15 giorni il progetto dovrebbe essere pronto.  

9- Approvazione nuovo prezziario Calabresi 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti i nuovi prezzi dei pullman. 

10- Varie ed eventuali 

Il prossimo Consiglio è fissato per il giorno mercoledì 22 febbraio alle 20:00 in sede.  

Alle 21.52, non avendo altro da discutere, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

Si allegano al presente verbale:  

• Programma Escursionismo 

• Programma Torrentismo 

• Modifiche Statuto  

• Prezziario Calabresi 

                    Giampaolo Cavalieri                                                             Stefania Boggiali 

 

 

 


